

目出度い！皆様おめでとうで繁盛！

●皆さんの元気をいただく懇親会／近況報告

2月2日(日)の「春日部地区浦高会賀詞交歓会」も18時から懇親会に入り、皆さんお酒を楽しみながらさまざまなお話で盛り上がりました。

【報告事項】

【香田(25回)】①1年間の報告をまとめました。2月8日(土)の地域職域同窓会責任者会議でも報告させていただきます。②「春日部地区浦高会20周年記念誌」の原稿を募集しております。近況やこの20年間続けていらっしゃること、浦高時代の思い出など何でも結構ですので3月末までにお送りください。

【竹内透事務局長(44回)】久喜麗和会との合同小旅行を5月23日(土)に開催します。今回は「関東の水運の要／関宿の旅」です。東武アーパークライン川間駅8時20分集合で半日コースを設定します。



【近況報告】



【大島齋礼さん(2)】今日も朝8時～12時まで杉戸中学校の体操部を指導してまいりましたが、地元で写真教室の講師、フットサルのマネジメント、NPO 法人杉戸町総合型スポーツクラブすぎスポ

にも関わっています。間もなく90歳を迎えますが、東京オリンピックまでは頑張ろうと思っています。

【長岡成郎さん(11回)】昭和49年に杉戸町で産婦人科を開業して45年間やってまいりましたが、12月に産科を休業し、婦人科、内科、小児科をやっています。特に女性の骨粗鬆症を防ぐために更年期外来に力を入れてまいります。



【石塚勝巳さん(13回)】昨年は令和になったのですが、付いていないことが多かったのですが、今月5日からAEFA(アジア教育友好協会)の仕事でベトナムに行き、8日には山岳地域の祭りを楽しんで喜寿の祝いをしていただく予定だったのですが、新型コロナウイルスの影響で山岳地域への立ち入りができなくなりました。今でも海外の学校と産業づくりに携わっています。



【鈴木剛さん(28回)】58回の息子が1日に花園へラグビー部の応援に行き、目の前で唯一のトライを見ることができて喜んでいました。元旦まで喜びをもたらしてくれた後輩たちに感謝です。ゴルフ部会ですが、4月14日(火)に35回目のゴルフコンペを開催します。



【大和田一博さん(30回)】春日部駅西口で内科を開業しており、糖尿病を中心に予防・改善の指導をしています。私は天皇陛下と生年月日が同じで、今年から私の誕生日を国民の皆さんが祝ってくれます。新型コロナウイルスについてはまだ症例が完全に分からないので効果的な対策は申し上げられませんが、手洗い、うがい、マスクによる飛沫予防、人混みを避ける、何より重要なのは体力を落とさないことです。今宵は別としてお酒はほどほどに！



【由木智さん(36回)】暮れから正月にかけて花園で高校ラグビーの試合を応援してきました。OBがたくさん応援に来ていて、私も何十年振りに会った同期生もいました。応援グッズの販売も1,000円でありますので、ぜひよろしく願います。また、小島校長がお願いしているグラウンドの人口芝生化については、目標の6,000の万円には少々遠いようですので、こちらもご支援をお願いいたします。



【岩本利夫さん(22回)】皆さん、おめでたく「秋田大黒舞」を一曲。♪明の方から福大国舞い込んだナー…こら目出度い 目出度い 商売繁盛 御家内繁盛 皆様おめでとう 金もうけ どころり♪ 感謝です！

